## Begeisterung für Mathe lange behalten

Kopfnüsse der Mathe-Magica-Lehrlinge.

Jeden Monat spitze ich meinen Bleistift, um die wirklich schön geschriebenen Rätsel der Mathe-Magica AG der Gustav-Heinemann-Schule zu lösen. Besonders gut gefällt mir, dass die Aufgaben meist einen regionalen oder jahres-

zeitlichen Bezug haben, was beim Konzipieren sicher viel Arbeit macht. Ich wünsche den fleißigen Aufgabenschreibern (auch im Sinne der miträtselnden HNA-Leser), dass sie ihre Begeisterung für die Mathematik noch lange beibehalten.

Natalie Simon Lippoldsberg